

Presentación

Esta tercera antología de la serie dedicada a la filosofía inspirada por la práctica de Gandhi, recopila 55 boletines editados mes a mes por nuestro organismo y en estrecha colaboración con la Universidad Autónoma del Estado de México, a través de su Instituto de Estudios sobre la Universidad y el Programa de Estudio, Promoción y Divulgación de la No-Violencia.

Así, este libro reúne con sobrada elocuencia el pensamiento, la mística, el deber, el ser y el ejemplo de numerosos filósofos, pensadores y activistas de todo el mundo en torno a la teoría y práctica de la no-violencia, sugiriendo con sus valiosas aportaciones, se pongan en marcha de manera individual o colectiva para que las sociedades del mundo moderno dirijan su mirada a la parte más sensible del ser humano, que es la paz interior y su interactuar con los demás.

Es para la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México una tarea fundamental y prioritaria la difusión y divulgación de toda aquella actividad que se realice de manera personal o en grupo, en aras de lograr una sociedad mayormente informada con el único y supremo anhelo de lograr una sana convivencia entre los seres humanos.

M. en D. MARCO ANTONIO MORALES GOMEZ
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS
DEL ESTADO DE MÉXICO